

LA GAZETTE MÉDICALE DE MONTRÉAL

Revue Mensuelle de Médecine, de Chirurgie et des Sciences
accessoires.

VOL. III. MONTREAL, OCT. et NOV. 1889. Nos 10 et 11.

TRAVAUX ORIGINAUX.

Congrès international de médecine mentale.

A Paris s'ouvrait, le 5 août dernier, sous la présidence de M. Falret, le congrès international de médecine mentale. Près de 150 aliénistes, tant de l'étranger que de la France, ont pris part aux travaux de cette convention.

Après avoir souhaité la bienvenu aux membres du congrès et payé un tribut d'hommages aux présidents d'honneur, MM. Calmeil, Delasiauve et Baillarger, M. Falret lit son rapport sur les obsessions intellectuelles, émotives et instinctives. Les conclusions de ce rapport, adoptées au congrès, sont les suivantes :

1^o Les diverses variétés d'obsessions intellectuelles, émotives et instinctives sont toutes accompagnées de la conscience de l'état de maladie ;

2^o Elles sont le plus généralement héréditaires ;

3^o Elles sont essentiellement rémittentes, périodiques et intermittentes ;

4^o Elles ne restent pas isolées, dans l'esprit, à l'état monomaniaque, mais elles se propagent à une sphère plus étendue de l'intelligence et du moral, et sont toujours accompagnées d'angoisses et d'anxiété, de lutte intérieure, d'hésitation dans la pensée et dans les actes et de symptômes physiques de nature émotive plus ou moins prononcés ;

5^o Elles ne présentent presque jamais d'hallucinations ;

6^o Elles conservent les mêmes caractères psychiques, pendant toute